



ことしも またまた
えがお!

よつかいどうしりつ しょうがっこう こうちようしつ
四街道市立みそら小学校 校長室だより

NO. 34 R6.9.5 (金) <こどもばん>

しょう こども かんが ことば えら
<みそら小の子供たちが考えた言葉が選ばれました!>

よつかいどうし し ぼしゅう よつかいどう とくちよう みりよく
四街道市が市をPRするためのキャッチコピーを募集しました。「四街道の特徴や魅力
しがい を市外にアピール」できる作品、「四街道にいつまでも住み続けたいと思えるまちをイメージ」
した作品について、2つのテーマで募集したところ、なんと合計336件の応募がありました。
そのなかから2つの作品が採用になったのですが、なんと！みそら小学校5年生が考
えてくれたキャッチコピー「四街道 快適に敵なし！」が選ばれたのです！おめでとう！！
336件の中から2通しか選ばれないので、これはすごいことです。四街道市のPRに、み
そら小の子供たちが参画しているということもうれしいです。

こうそくどうろ ひがしかんとうじどうしゃどう くだ せん ちばきた よつかいどう
高速道路（東関東自動車道）のり線（千葉北インターチェンジから四街道インターチ
ェンジ）で見ることができます。来年の夏くらいまで見ることができるので、高速道路を使
って東京方面にお出かけすることがあったら、帰り道でぜひ見てください！



しせい よつかいどう こう
また市政だより「四街道」9月1日号にも
しょうかい
紹介されています。」



